



suite de leur action. Les forces de l'ordre vont désormais déterminer quelle forme de poursuites vont être engagées.

En Russie, l'élection présidentielle a débuté ce dimanche matin. Depuis l'ouverture des urnes, l'opposition et un certain nombre d'internautes et de journalistes constatent et signalent des irrégularités, voire des fraudes selon eux : électeurs qui votent plusieurs fois, personnes mortes inscrites sur les listes, caméras de surveillance H.S... À la mi-journée, le gouvernement a cependant assuré qu'aucun délit sérieux n'avait été constaté.

Le mouvement FEMEN est devenu un phénomène en Ukraine puis en Europe en organisant des actions de protestation seins nus pour dénoncer la condition des femmes, la corruption, la prostitution ou les inégalités économiques et sociales. En février 2010, quatre militantes s'étaient dévêtues lors de la présidentielle en Ukraine dans le bureau de vote Viktor Ianoukovitch, élu alors à la tête de l'Etat.